



Regionaljournal Steiermark



Casinos Austria startet die Weltsensation Double Roulette in Österreich

Double Roulette macht es doppelt spannend: kleine Einsätze und große Gewinne

Neue Spannung und Gewinnchancen bis zum 1.200-fachen – große Party mit Geschenken für Zwillingspaare zum Start am 10.10. um 10:10 Uhr (abends)

Beim Roulette dreht sich gemeinhin alles um eine Kugel und eine Zahl. Bis jetzt. Mit Double Roulette ist es Casinos Austria gelungen, dem beliebtesten aller Casinospiele noch mehr Spannung zu verleihen – und zugleich die Gewinnmöglichkeiten dramatisch zu steigern: Mit Gewinnen bis zum 1.200-fachen des Einsatzes!

Double Roulette macht es doppelt spannend: kleine Einsätze und große Gewinne

Zwei Zahlenkränze, die sich gegeneinander in einem Roulettezyylinder drehen – das gab es in der 47-jährigen Geschichte von Casinos Austria noch nie. Eine ausgereifte Technik, gemeinsam mit einem renommierten, amerikanischen Hersteller entwickelt, macht's möglich. Das Fach, in dem die Kugel zum Liegen kommt, liegt genau zwischen diesen beiden Kränzen und damit auch gleich zwischen zwei Zahlen. Bevor der Croupier die Kugel gibt, setzt er zuerst den inneren und dann den äußeren Zahlenkranz in Bewegung. Dann wird die Kugel gegeben. Fällt die Kugel in das Nummernfach, sind beide



zugehörigen Zahlen Gewinnnummern.

Am 10. Oktober 2014 steht diese spannende, neue Variante den Gästen der Casinos Wien und Baden erstmals zur Verfügung. Um 10:10 Uhr abends wird die erste Kugel bei Double Roulette im Casino Wien und im Casino Baden gegeben, werden sich erstmals die beiden Zahlenkränze am Ende ihrer gegengleichen Drehbewegungen miteinander verbinden, und Augen den letzten Runden der Kugel gebannt folgen, ehe die ersten Gewinner im neuen Spiel ermittelt sind. Und das mit Gewinnmöglichkeiten von bis zum 1.200-fachen. Auch der Faktor für die richtige Farbe oder sonstige Chancen erhöht sich auf ein Vielfaches.

Zwillinge aufgepasst

Um den Anlass stimmig zu rahmen und diese doppelte Bedeutung ein und derselben Kugel zu unterstreichen, hat sich Casinos Austria eine ganz besondere Zielgruppe auserkoren. Eineiige Zwillinge*, die am Abend des 10. Oktober in die Casinos Wien und Baden kommen und beim Start live dabei sind, erhalten jeweils einen Gutschein für ein Abendessen im Casino mit VIP-Betreuung.

Interessierte können sich das neue Spiel auch in kleinen Schritten erarbeiten. Denn an den Double Roulette Tischen kann auch die klassische American Roulette Variante gespielt und nur auf das Hauptnummernfeld gesetzt werden. Beim Setzen auf Farbe beginnt die besondere Finesse aber schon zu greifen: Kommt bei beiden Zahlen schwarz, gibt es nicht nur eine Verdoppelung des Einsatzes, sondern gleich eine Verdreifachung. Und wer aufs Ganze geht und seinen Jeton auf die Double Chance setzt, kann aus einem Euro mit einem Schlag 1.200 Euro machen.

Double Roulette auf win2day.at

Auch online ist eine Double Chance möglich. Denn die Spieleplattform win2day.at startet zeitgleich wie die Casinos Wien und Baden mit Double Roulette. Ab 10. Oktober ist unter www.win2day.at bei den Casino Spielen doppelte Spannung garantiert.

